

Frankfurt (Oder), 21.08.2023

Gebührenbescheide und Informationen nur noch digital

Liebe Eltern,

wir möchten gern unseren Papierverbrauch Schritt für Schritt reduzieren und die Umwelt und das Klima schonen – und verzichten deshalb auf ausgedruckte Bescheide.

Deshalb werden wir Ihnen ab dem 1.10.2023 Gebührenbescheide nur noch per Mail zukommen lassen, sofern Sie Ihre E-Mail-Adresse hinterlegt und Sie diesem Datenversand bei dem Aufnahmeformular oder der Gebührenüberprüfung zugestimmt haben.

Sollten Sie diesen Datenversand auch befürworten, können Sie dies gerne bei Ihrer Leitung nachholen und folgendes Feld ausfüllen.

E-Mail-Adresse:

.....

Hiermit erteile ich die Einverständniserklärung, Daten und Informationen per E-Mail zu erhalten.

Ort, Datum Unterschrift aller Sorgeberechtigter

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und danken für Ihre Mitarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Kinderwelt gGmbH